

A81 – Réouverture de l'autoroute au niveau de Sablé en direction du Mans

L'autoroute A81 reste fermée dans ce secteur en direction de Rennes

Un accident impliquant un poids lourd transportant des bovins s'est produit ce jour vers 05h45 sur l'autoroute A81 avant l'échangeur de Sablé (n°1) en direction de Rennes. Cet événement a entraîné une interruption de la circulation dans ce secteur pour l'ensemble des véhicules en direction de Rennes depuis 10h et en direction du Mans depuis 11h30.

L'autoroute est désormais rouverte à la circulation en direction du Mans mais reste encore fermée en direction de Rennes.

Les équipes de VINCI Autoroutes restent mobilisées pour poursuivre l'évacuation en sécurité des animaux et du poids lourd afin de rétablir au plus vite des conditions normales de circulation.
Ainsi l'autoroute reste fermée en direction de Rennes.

En conséquence, la mesure suivante reste en place pour contourner la difficulté :

En direction de Rennes depuis Paris et Nantes depuis 10h :

- Sur A11, fermeture de la bifurcation A11/A81 avec une déviation par la sortie Le Mans-Centre (n°8)

La sortie obligatoire et l'entrée interdite mises en place à Sillé-le-Guillaume (n°1) en direction du Mans ne sont plus en vigueur.

L'opération d'évacuation des animaux pourrait durer encore quelques heures. VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes X (ex-Twitter) : @VINCIAutoroutes ; @A81Trafic ; @A11Trafic**

Contact Presse : 01 55 94 70 22